

Bericht aus der WAZ 29.01.2008

Stark: Meinkoter Schützen haben Mitgliederzuwachs

Jahreshauptversammlung: Neuwahlen und Ehrungen im Vereinsheim

Meinkot (fws). Knapp 70 Mitglieder beteiligten sich an der Jahreshauptversammlung des Schützenvereins im Vereinsheim unter der Leitung vom Vorsitzenden Jürgen Kutsche sen. Erfreulich: Der 132 Mitglieder starke Verein verzeichnet gegen den allgemeinen Trend Zuwachs.

Vize-Schießsportleiterin Petra Blau-Krischke gab einen erfreulichen Jahresrückblick. Brigitte Schneidewind nahm mit Erfolg in der Seniorenklasse an den Deutschen Meisterschaften teil. Stark ist der Jugendbereich. So wurde mit Victoria Weber-Tabrizian eine Meinkoterin zur Kreisjugendsprecherin gewählt.

Damenleiterin Iris George und Stellvertreterin Elke Jäger gaben ihre Ämter auf. Neue Funktionsträger sind Monika Matthiae und Heike Kottirre. Bei weiteren Wahlen blieben Jürgen Kutsche sen. erster Vorsitzender, Petra Blau-Krischke zweite Vorsitzende, Edith Flach erste Kassenführerin, Hartmut Kowallak zweiter Kassenführer, Eberhard Stöhr erster Schießsportleiter, Petra Blau-Krischke zweite Schießsportleiterin und Wilhelm Zinsmeister erster Schriftführer. Ines George ist neue stellvertretende Schriftführerin. Wiedergewählt sind Hauptmann Edgar Dillschneider und Stellvertreter Wolfgang Tippe. Neuer Jugendleiter wurde Jürgen Kutsche jun., Stellvertreter Sebastian Krischke bleibt im Amt. Neuer Kassenprüfer ist Klaus Wiedemann, neues Ehrenmitglied Hermann Klein. Für 25-jährige Vereinszugehörigkeit wurden Helmut Lüdemann und Hans-Erich Schmidt geehrt.

